

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian di atas maka dapat disimpulkan bahwa model pembelajaran *inquiri* dengan menggunakan video animasi untuk meningkatkan keaktifan siswa di SD 150 Perindingan. Melalui penerapan model pembelajaran *inquiri* untuk meningkatkan keaktifan siswa. Hal ini dapat dilihat dari indikator keaktifan siswa pada siklus 1 yang mencapai rata-rata 54% dan untuk siklus 2 mencapai rata-rata 60% dengan kategori cukup, mengobservasi empat indikator keaktifan siswa untuk hasil dari siklus 2 mendapatkan rata-rata 84% dengan kategori baik dan sangat baik. Dengan demikian indikator keaktifan siswa, bahkan rubrik dari setiap indikator yang ada.

Adapun hambatan yang dialami peneliti pada setiap pelaksanaan tindakan siklus I dan siklus II, maka didapatkan hasil bahwa dalam siklus I, maka didapatkan hasil bahwa dalam siklus I keaktifan siswa belum maksimal dengan begitu siklus II peningkatan keaktifan siswa 60% dan siklus II peningkatan keaktifan siswa dengan 84%. Adapun hasil yang ditentukan oleh peneliti pada siklus I, siswa belum aktif. Pada pelaksanaan tindakan siklus II maka didapatkan hasil peningkatan keaktifan siswa yang sudah maksimal yakni pada siklus I 60% dan siklus II 84%.

B. Saran-saran

1. Bagi IAKN Toraja

IAKN Toraja secara khusus jurusan Pendidikan Agama Kristen diharapkan untuk lebih meningkatkan pembelajaran khususnya mata kuliah yang berhubungan dengan model pembelajaran agar mahasiswa sebagai calon guru Agama Kristen lebih mengenal model pembelajaran untuk diterapkan kepada siswa dan mereka mampu memilih model yang mampu meningkatkan keaktifan siswa dalam proses pembelajaran

2. Bagi Guru

Guru seharusnya memilih model pembelajaran yang menarik seperti model pembelajaran *inquiri* dengan menggunakan media video animasi ini demi meningkatkan keaktifan siswa dalam pembelajaran.

3. Siswa

Sangat diharapkan kepada siswa untuk meningkatkan keaktifan siswa dalam bertanya dan menjawab melalui penerapan model pembelajaran *inquiri* dengan menggunakan media video animasi agar mereka benar-benar memperoleh hasil yang memuaskan dari pembelajaran menggunakan model *inquiri*.